



## Möbelprogramm Franz Faust Linoleum



Die Tischlerei Franz Faust in Berlin wurde im Jahre 1999 gegründet und bietet bis heute maß gefertigte Tischplatten mit frei wählbaren Individualisierungen sowie Möbel und Einbauten an. Ab 2007 wurde die Produktionsstätte nach Murnau in Oberbayern verlagert, um fortan ausschließlich linoleumbeschichtete Tische und Pinnwände zu produzieren. Heute steht eine Vielzahl an Produkten mit Linoleum-Oberflächen bereit. Die leichte Elastizität macht das Linoleum zu einer idealen Schreib- und Arbeitsunterlage und ist in vielen Dekoren erhältlich. Für die Möbel kann jede Farbe aus der aktuellen Furniture Kollektion gewählt werden. Weitere Informationen finden Sie auf der Franz Faust Webseite: Faust Linoleum

Fotograf

Franz Faust, Arne Hofmann, Haw-Lin,  
Michael Kastenbauer, Studio Muy

Ort

Huglfing, Deutschland

### Verwendete Materialien



